

Projet Séjour montagne pour les élèves méritants de l'Association Sportive du collège Les Chartreux, Marseille

En prenant en charge une partie des frais de séjour, le fond de dotation Equip'EPS a contribué à permettre à nos élèves de l'association sportive du collège d'effectuer un séjour sportif dans le Champsaur.

Nos élèves issus d'un milieu urbain (centre-ville de Marseille) ont pu découvrir des activités nouvelles pour eux :

Au programme : eau vive, escalade, archery tag, accrobranche, course d'orientation...

Ce séjour a été l'occasion pour l'ensemble du groupe aussi de vivre une semaine en respectant des règles de vie communes qui favorisent la cohésion du groupe et l'apprentissage de la vie en société.

Quelques témoignages à l'issue du séjour :

Joseph 5ème : " Monsieur c'était génial, l'année prochaine je me réinscris c'est sur !!!"

Valentine 4ème : " On peut faire plusieurs voyages dans l'année ? C'était trop bien !"

Victor 6ème : " l'accroche j'avais peur mais heureusement mon prof était là pour m'aider"

Parents d'élèves de Roman et Martin 6eme : " Merci pour ce séjour, les garçons se sont régalés, ils sont déjà prêts pour repartir l'année prochaine !"

